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今 村 復 興 大 臣 閣 議 後 記 者 会 見 録  
（ 平 成 2 8年 ９ 月 2 0日 （ 火 ） 1 0 : 4 0～ 1 0 : 4 2  於 ） 復 興 庁 記 者 会 見 室 ）  

 

 

１ ． 発 言 要 旨  

  お は よ う ご ざ い ま す 。 本 日 、 私 か ら １ 点 申 し 上 げ ま す 。 福 島 県 の

訪 問 に つ い て で あ り ま す が 、 明 日 9月 2 1日 、 水 曜 日 で あ り ま す が 、

福 島 県 新 地 町 、 相 馬 市 、 い わ き 市 を 訪 問 い た し ま す 。 た だ 、 台 風

の 関 係 等 も あ り ま す の で 、 そ の 辺 は 少 し 状 況 を 見 な が ら 行 く と い

う こ と に な る と 思 い ま す 。 以 上 で す 。  

 

 

２ ． 質 疑 応 答  

（ 問 ） 明 日 の 福 島 訪 問 に つ い て 、 も う 少 し 詳 し く お 願 い し ま す 。  

（ 答 ） 新 地 町 で は 、 新 地 町 長 と の 面 会 。 そ れ か ら 、 新 地 駅 を 視 察 。 あ

と 、 鉄 道 事 業 者 と の 懇 談 と い う こ と に な り ま す 。 お そ ら く 駅 舎 の

問 題 等 々 が 主 体 に な る と 思 い ま す 。 そ れ か ら 、 相 馬 市 で は 、 相 馬

市 長 と の 面 会 。 そ れ か ら 、 松 川 浦 漁 港 、 原 釜 地 区 で あ り ま す が 、

そ こ を 視 察 し ま し て 、 水 産 業 者 と の 懇 談 を い た し ま す 。 そ れ か ら 、

い わ き 市 で は 、 い わ き 市 長 と の 面 会 。 そ れ か ら 、 株 式 会 社 ワ ン ダ

ー フ ァ ー ム を 視 察 し て 、 農 産 物 生 産 者 と の 懇 談 。 そ し て 、 被 災 者

支 援 団 体 「 み ん ぷ く 」 と の 懇 談 と い う こ と を 予 定 し て お り ま す 。

以 上 で す 。  

 

（ 以   上 ）  
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